



---

## ¿Año 2000? Las consecuencias jurídicas del efecto 2000

### Una visión de conjunto del <<Efecto 2000>>

En el inicio de la informática, los ordenadores y equipos informáticos memorizaban las fechas utilizando seis cifras, dos para indicar el año, dos para indicar el mes, y dos para indicar el día del mes en que el ordenador trabajaba. El hecho de usar solo dos cifras tenía como consecuencia directa que las dos primeras cifras del año (19..) se daban por supuestas y eran inmutables. (...)

[ver texto íntegro en documento adjunto ...](#)

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |